

**Nombre del alumno: Jose Antonio  
Borrallés Morales**

**Nombre del profesor: Erik Castañeda  
Ochoa**

**Nombre del trabajo: Foro**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Lectura**

**Grado: 2 semestre**

**Grupo: BEN01EMM0121-A**

## ¿QUE ENTIENDEN POR EXPRESIÓN ESCRITA?

En la rama artística se implican ocupaciones como el baile, la canción y el teatro.

## MENCIONEN LOS TIPOS DE EXPRESIÓN ESCRITA QUE CONOZCAN.

El viejo y el mar cuenta la historia de un pescador que no ha perdido la fe a pesar de que ha tenido una racha de mala suerte. La mayor parte de la historia transcurre en altamar, pues el viejo pasa varios días tratando de capturar un pez, por lo que se ha alejado demasiado de la costa. Es curioso que el viejo, de quien desconocemos la nacionalidad, esté muy interesado en el deporte más importante de Estados Unidos: el béisbol. Algunos críticos han comparado el personaje de Santiago con el propio Hemingway, pues lo describen como "un viejo con los ojos azules como el mar". Sin embargo, otros aseguran que no hay nada de autobiográfico y que la semejanza del físico de Ernest y la de Santiago, es mera coincidencia. La moraleja de esta breve novela nos dice que la perseverancia y la fe son las mejores armas para vencer cualquier dificultad, sea en la tierra o en los mares.

